

# Gemeinsam gegen Giganten

Württemberg  
hilft

**Südafrika** | Das Land ist reich an Bodenschätzen wie Platin, Gold und Eisenerz. Doch ihr Abbau geht zu Lasten von Mensch und Umwelt. Mit Unterstützung von Brot für die Welt setzen sich junge Aktivist:innen für die Rechte der lokalen Bevölkerung gegenüber den Bergwerksunternehmen ein.



Hergestellt aus 100% Altpapier. Foto: Karim Scherbrucker/Brot für die Welt

**Ihre Spende hilft!**

Brot für die Welt  
IBAN: DE10 1006 1006 0500 5005 00  
BIC: GENODED1KDB  
Bank für Kirche und Diakonie  
[www.diakonie-wuerttemberg.de/brot](http://www.diakonie-wuerttemberg.de/brot)

**Diakonie**   
Württemberg

**Brot**  
für die Welt